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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Ne CÜO^ /94

"Solicita instalação de 2 bicos

de luz na travessa da R.São Paulo,

altura do n® 1071."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal

providencias junto à ELETROPAULO, visando a instalação
de dois bicos de luz, na travessa da R.São Paulo, altura

do ne 1071, n^s dos postes SR02-1047/SR04-1047. A referida

travessa fica ao lado da UNIBASE MATERIAIS de Construção Ltd|i

Sala das Sessões Dr.Júlio Arantes

de Freitas, em 22 de Fev/94.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº JSF [94

tSolterta intimação de limpeza
do terreno baldio do Jd.Rene.!!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências junto ao setor - competente no - sentido de

oficiar a proprietária do terreno baldio, no Bairro do

Jd.Rene, para executar a limpeza no local. Terreno pertencem
te a Vicunha.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de 1994.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº Al /94

"Solicita instalação de iluminação
pública na Estrada que Tica a

Ind.de Vinhos Caeté a Rod.Raposo Tava
res.!!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providências junto ao setor competente no sentido da

instalação de iluminação pública na Estrada -que- liga
a Ind.de Vinhos Caeté à Rod.Raposo Tavares.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de | MançoS de

1994. FS
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ESTADO DE SÃO PAULO
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INDICAÇÃO Nº 347 (94

   

"Solicita intimação de limpeza
do terreno baldio do Jd.Rene.'!!

 

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal
providencias junto ao setor competente no sentido de

oficiar a Pproprietaria do terreno baldio, no Bairro do

Jd.Rene, para executar a limpeza no local. Terreno pertencen
te a Vicunha.

 
Sala das Sessoes, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de 1994,  “Bi NUNES
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 544 /94

"Solicita instalação de dois bicos
de |. Iuz; a e término da praça pré-
-estabelecida, na Rua Dr.Marrey Junior
no Bairro do Taboao.'!!

INDICO ao Exmo-Sr.Prefeito Municipal;
providências junto. aos Setores competentes, visando a

instalação de. dois bicos de “luz; levo término da praça
já pré-estabelecida, na Rua DriMarrey - Junior, no Bairro
do Taboão.

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 22 de Março de 1994. 
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 350 /94

"Solicita conclusão dos serviços
de limpeza das bocas-de-lobo da

R.do Engenho, no Bairro do Jd.Rene."

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao setor competente no sentido da
conclusão dos serviços de limpeza das bocas-de-lobo,
iniciados ha algum tempo atras, na Rua do Engenho, no
Bairro do Jd.Rene.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes
de Freitas, em 2º. de  Manço' de

1994. 
VEREADORA »
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ESTADO DE SÃO PAULO 

Indicação SIT94

" OUVIDO O PLENÁRIO *

Solicitando a colocação de canteiros com
plantas e flores ornamentais nas ilhotas centrais
da Av. Varanguera.

 Considerando que a Av. Varanguera está
abandonada, com mato em toda a sua extensão, cheia
de buracos, como a maioria das ruas da cidade,

Considerando que esta via representa a
entrada principal da nossa Estância Turística e
como tal, deveria ser um primor de beleza,

É que indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal
que mobilize o setor competente para que pelo menos
efetue a limpeza das margens e do centro da
referida avenida, e que neles construam-se
canteiros com flores e plantas ornamentais

 Sala das Sessões Dr. Julio
Arantes de Freitas, 04 de abril de 1994.

   Alfredo F. Estrada 
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“Solicita melhorias para a Rua Tupiniquim no

Jardim Rene"

INDICO ao Exmo. or. Prefeito Municipal &s

tomadas as devidas providências

sentido de executar &
operação tapa buracos, colocação de 

cascalho, colocação de um bico de luz e limpeza da viela que

liga a Rua Tupiniguim à Rua Abará no Jardim Renê. 
VEREADORA  
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 Câmara Maseicipolde Cotêncio Listica do Le Lego

“Solicita operação tapa buracos na Rua

Esmênia no Bairro do Junqueira”

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal sejam

tomadas as devidas providências junto à Diretoria de Obras no

sentido de executar a operação tapa buracos na Rua Esmênia Rosa no Bairro do Junqueira.

Sala das vessões Dr. Julio Arantes de       Freitas, 05 de a de 1994.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 676 /94

"Solicita colocação de lombadas na R.

Abara, no Jd.Rene.'!

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências junto ao setor competente, visando a colocação
de lombadas na Rua Abarãá no Jd.Rene, uma no cruzamento
com R.Benedito Estevao da Rosa e outra no cruzamento Rua "A
baete.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 30 de Maio de 1994,

   NA ( N

ROSA MARTA.“ RMUTI NUNES

VEREADOR

Justificativa:

Ha necesssidade das lombadas,
pois os motoristas estao abusando da velocidade naquela
rua, no trecho asfaltado.

 



 te Mirai de Cairo Aonde A So

“Solicita um “orelhão” no cruzamento das Ruas

Abaráã com Benedicto Estevão da Rosa, Alto do

Jardim Rene”

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municial, na

forma regimental, se digne encaminhar os bons oficios junto à

TRLESP, visando a instalação de um “orelhão” no cruzamento das

Ruas Abará com Benedicto Estevão da Rosa. Alto do Jardim Renê.

JUSTIFICATIVA: E uma antiga reivindicação dos

moradores do Bairro.

   

    
ala das Dessõ Dr. Julio Arantes detm

Freitas. aos 31/de malo de 1994,
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 684/94

“Solicita capinação, construção de muro e

calçada do terreno baldio Localizado na Rua

José Daniel Arnpbio e Limpeza do rio Caram-

bet no mesmo local." 
Considerando , que na Rua José Daniel Arngbio

existe um terreno baldio de propriedade daPrefeitura Municipal;

Considerando , que o citado terreno está em

péssimo estado de conservação , inclusive coberto por mato;

INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal , provi-
dencias junto ao setor competente no sentido de executar serviços de

capinação , construção de muro e calçada no terreno baldio e limpeza do

rio CarambeÉ no mesmo Local. Terreno localizado entre a Haro e a ponte.

Saladas, Sessões-Dr. Julio Arantes de Freitas

07 e junho de 1.994 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 685/94

"Solicita capinaçãoe construção de muro e

calçada no terreno baldio Localizado entre

os nºs. 126 e 196 da Rua Lívio Tagliassachãi -
Jardim Boa Vista-S.Roque."

 
INDICO , ao Sr. Prefeito Municipal , enten-

dimento junto ao setor competente no sentido de executar serviço de

capinação , construção de muro e calçada no terreno baldio Localizado

entre os nºs. 126 e 196 da Rua Livio Tagliassachi -JD.Boa Vista.
Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 07 de junho de 1.994
Ei

ROSA MARIA SALVETTY,NUNES ÀVereadora

JUSTIFICATIVA

O atendimento a solicitação acima viria
atender várias reivindicações dos moradores do local.
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ESTADODESÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 689 /94

"Solicita reforma e reparação de pon-
tes de madeira na Rua Sao Judas Tadeu,

Bairro de Gabriel Pizza e Rua
Sergipe - Bairro do Taboao.! Considerando que a ponte de madeira

da R.Sao Judas Tadeu, Bairro de Gabriel Pizza, altura
do nº 43, esta oferecendo perigo aos veiculos e mesmo

aos pedestres que dela se utilizam, em face do seu pessimo
estado de conservação;

Considerando que a ponte de madeira
da Rua Sergipe, Bairro do Taboao, necessita de substituição
de algumas tabuas da ponte;

Considerando que a ponte da Rua
Sao Judas Tadeu pode causar acidentes que, alem de por risco
a integridade física das pessoas, podem causar danos mate-
riais aos proprietários de veículos, acarretara responsabili
dades a Prefeitura.

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito os bors ofícios no sentido de que, especialmente a

ponte da Rua Sao Judas Tadeu, receba os reparos necessarios
com maior urgencia possivel em face da situaçao acima
exposta.

Sala das Sessoes, dr.Julio Arantes de

Freitas, em 06 de Junho de 1994,

| lbWoA
Rosa Maria Salvetti Nunes Jose FirmimyPereira da Silva

Vereadora Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº 689 /94

"Solicita reforma e reparação de pon-
tes de madeirana Rua São Judas Tadeu,
Bairro 'de Gabriel Pizza e Rua

' Sergipe - Bairro do Taboão." Considerando que a ponte de madeira
da R.São Judas Tadeu, Bairro de Gabriel Pizza, altura
do nº 43, esta oferecendo perigo aos veículos e mesmo

aos pedestres que dela se utilizam, em face. do seu péssimo

estado de conservação;
Considerando que a ponte de madeira

da Rua Sergipe, Bairro do Taboão, necessita de substituição
de algumas tabuas daponte;

Considerando que a ponte da hua

Sao Judas Tadeu pode causar acidentes que, além de por risco
a integridade física das pessoas, podem causar danos mate-
riais aos proprietários de veículos, acarretara responsabili
dades à Prefeitura. :

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito os tons ofícios no sentido de que, especialmente a

ponte da Rua Sao Judas Tadeu, receba os reparos necessarios
com maior urgência possível em face da situação acima

exposta.

Sala das Sessões, dr.Julio Arantes de

Freitas, em 06 de Junho de 1994.
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Rosa Mariaydal tti Nunes Jose Firmi Pereira da Silva   Vereador
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ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO nº 813/94

"Solicita limpeza, muro e calçada em terre-
no baldio localizado no Jardim Tansãe!

vidências necessárias no sentido de executar serviços de limpeza sai
trução de muro e calçada no terreno baldio localizado na esquina da

Rua Santa Izabel com a Rua dos Italianos JDoTanzio.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 22 de agosto de 1.994

   ROSA

Vereadora
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 705/94

"Solicita vigilância para a EEPG (I) Taípas de

Pedra-Alto da Serra."

Considerando que ha cerca de 15 dias as insta-

lações da EEPG (I) Taipas de Pedra-Alto da Serra, onde funciona também

escola municipal, foi roubada;

Considerando que foi subtraida toda a merenda

escolar daquele estabelecimento escolar;

Considerando solicitação de pais de alunos

preocupados com a segurança de seus filhos durante o pergodo escolar;

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal seja implantada vigilância no período de funcionamento da Es-

cola no pertodo das 7 as 16:30 horas ; seja mantida rondas peribdicas

da Guarda Municipal e estuda) possibilidade de ser construtda no local

casa de zeladoria ou outro sistema que reprima a atuação de assaltantes.

Sala das Sessões-Dr. Julio Arantes de

Freitas: 13 de junho de 1.994
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Vereadora W'Vereador ' ereador

  


